

REFLEXIONES

PENSAMIENTOS Y REFLEXIONES REVISTA "O"

Jessica Arias
Torres**MEC-EDUPAZ.****Jessica Arias Torres.**

Soy egresada de Ciencias de la Comunicación, impartida por la Universidad Nacional Autónoma de México. Inicié en el Programa de Economía Cultural y Combate a la Pobreza, (MEC-EDUPAZ), hace escasos 4 meses, suficientes para participar e interesarme en él. Como joven

universitaria y futura egresada, la falta de empleos, la constante efervescencia política que genera cada día más violencia y la inestabilidad económica en la que vivimos, son cuestiones que me preocupaban y creaban un alto grado de incertidumbre,

Fue hasta que la Dra. Graciela Mota me presentó el Programa de MEC-EDUPAZ desde donde se creó el vínculo con el cual he recuperado la seguridad y la confianza que mis capacidades y conocimientos, deben y pueden retribuir un bien a la sociedad.

MEC-EDUPAZ...

sinónimo de investigación constante.

Me ha contagiado el compromiso social de re-valorar los lugares que nos dieron origen y con ello, recuperar el sentido de vivir en esta sociedad

MEC-EDUPAZ es sinónimo de investigación constante, traducida en acciones a favor de la Paz, la no violencia y sobre todo, el rescate de nuestros patrimonios.

Me ha contagiado el compromiso de re-valorar los lugares que nos dieron origen y con ello recuperar el sentido de vivir en esta sociedad, de generar oportunidades que nos beneficien a todos, porque todos podemos ser parte del Programa.

Todo ello en conjunto, devuelve la esperanza de creer en nuestro país y de utilizar la innovación del conocimiento a favor de los sectores más vulnerables, hasta que se convierta en una red de compromiso y trabajo constante que debemos aportar como Universitarios y como sociedad.

Tanto en MEC-EDUPAZ como en la UNAM, se han creado redes de comunicación, mediante la educación extra-muros, donde cada individuo y cada universitario, tiene algo que aportar, en vías de forjar una mejor sociedad.

La educación extra-muros es el lugar donde cada individuo y cada universitario, tiene algo que aportar, en vías de contruir una mejor sociedad.



Reforzando a su vez el papel de beneficio social que desde la UNAM nos ha formado. Mi trabajo en MEC-EDUPAZ se traduce desde la planeación hasta la ejecución de un video representativo y de divulgación, tanto del Programa como de todas sus acciones de formación multidisciplinaria, es un importante impulsor para mi desarrollo de tesis, además que me permitió ser una becaria PAPIME para lograrlo.

Acciones todas que estoy segura, son el principio de un plan de trabajo a futuro.



**MEC-EDUPAZ
es el principio
de un plan de
trabajo a
futuro.**

Jessica Arias Torres

- Pasante de Ciencias de la Comunicación en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México.
- Miembro del Equipo de producción del Grupo MEC-EDUPAZ.